

No te Distraigas con los Géneros

Lucas 20:34

35 los que fueron tenidos por dignos de alcanzar aquel siglo y la resurrección de entre los muertos ni se casan, ni se dan en casamiento 36

son iguales a los ángeles son hijos de Dios, al ser hijos de la resurrección No debemos tener estorbos por los líos entre hombres o mujeres. Lo principal es que todos somos creados a la imagen de Dios. **Gálatas 3:28**

no hay varón ni mujer; porque todos vosotros sois uno en Cristo Jesús. O sea, durante su jornada en la tierra, Dios dio a cada uno tareas o papeles para desempeñar. Pero en la eternidad, seremos como los ángeles, hombres y mujeres iguales uno al otro.

¿Qué es de ser caballero o varonil?

De ser varonil es de cumplir con la voluntad de Dios cuando creó a Adán, y le asignó tareas espirituales en su vida. Es muy claro que Dios es Padre (Deu 32:6; Isaías 54:5; Mateo 6:9; Juan 20:17; Efesios 3:14-15). Es masculino en Su presentación a nosotros. Jesús también. Igualmente, se refiere al Espíritu Santo en masculino. El nombre “ ” ocurre 6,828 veces en el Antiguo Testamento, y siempre hay adjetivos y gramática apoyando que es masculino. Cuando Dios visitó al hombre en el Antiguo Testamento (Teofanías), estas apariencias siempre eran como un varón (Génesis 18:1-3, 22; 32:22-30; Josué 5:13-15). Cuando Jesús vino a la encarnación, era un hombre.

1 Corintios 15:45

postrer Adán, espíritu vivificante Lo que entendemos por todo esto es que Dios creó a los hombres para ser los agentes, y los embajadores de Él para pelear contra la maldad, y cumplir con la voluntad de Él. Así fue el propósito de Dios, y cuando Jesús vino, vino en forma de un hombre. Pero, el punto importante no es que los hombres son, en una forma, mejores que las mujeres. El punto es la responsabilidad de cada varón de imitar este carácter de Dios, especialmente en imitar el carácter masculino de Él.

No es abusivo

Salmos 11:5 Jehová Pero al malo y al que ama la violencia, su alma los aborrece En

estudiar los atributos de Dios, tenemos que entender que Satanás es el agresor, el abusivo, y la persona cruel. Dios está marcado por ser persona de paz, tranquilidad, y calma. Un agresor trata de ganar su voluntad por agresión y violencia. Si no es exitoso, entonces más agresión y violencia como para vengarse.

Es Amable, Busca Paz

2 Timoteo 2:24 no debe ser contencioso sino amable para con todos sufrido 25

Entonces, para entender a Dios, tenemos que entender que Dios es fuerte, y cumple con sus normas y principios, pero a la vez es manso, humilde, y amable. Es un caballero, marcado con cortesía, respeto a otros, y suave con los humildes. Solamente con los que rehúsan ceder al mejor carácter de Él es con los que se pone duro. Pero en este perfil de Dios, hay intentos de persuadir a la persona que está en error, y que se oponen a la buena voluntad y buen carácter de Él, pero hay un punto en que dice “ ”, y esto cabe en el punto de que Jesús regresará a derrotar a Satanás y a su gente.

Pero una calidad de un caballero, o realmente cualquier adulto, hombre o mujer, es que trata con la persona aunque esté en pleito con esta persona, y “ ”, es noble, no deja que sus emociones controlen sus acciones a tal grado que “ ” en acciones violentas y solamente al momento de pasión. Es un buen adulto. Piensa antes de hablar cuando está enojado. En el diluvio y en Sodoma y Gomorra, hubo un fin de la paciencia de Dios, y Dios es Juez y Verdugo de la justicia, pero uno tiene que ser muy rebelde para que Dios finalmente mande esto.

Santiago 3:17

después pacífica, amable, benigna, llena de misericordia y de buenos frutos, sin incertidumbre ni hipocresía Esta sabiduría que usa Dios con el hombre es de buscar la paz, no estorbos, de ser amable, no ofensivo, no agresor, ni acusador (literalmente, el nombre “ ” significa acusador, **Apocalipsis 12:10...** (Satanás) el acusador de nuestros hermanos, el que los acusaba delante de nuestro Dios día y noche. **Job 1:9-10.** **Tito 3:2** a nadie difamen, que no sean pendencieros, sino amables, mostrando toda mansedumbre

“ ” significa fácil de ser persuadido, de encontrar paz o un punto de acuerdo entre dos personas sin disputas ni debates agresivos.

Salmos 50:15

Este atributo de Dios es que es abierto para los que tienen problemas, pero solamente si le honras, si eres humilde ante Él.

Entonces no entendemos a Dios bien si no identificamos esta calidad en Él (igual debe estar en cada hombre), de ser persona de paz. Por esto, el Dios omnipotente y soberano también es el Dios que nos manda a orar a Él. Esto es una contradicción si no vinculamos al mismo tiempo este elemento con ser amable, manso, y humilde. Los judíos no pudieron reconciliar cómo el Mesías iba a vencer a todo oponente, a la vez, que era manso y humilde, sufriendo. (**Hebreos 4:16; Salmo 91:14-15**)

Varonil o caballero es de cubrir y proteger a otra persona

Salmos 91:4 debajo de sus alas estarás seguro

Hebreos 13:6

El Señor es mi ayudador; no temeré Lo que me pueda hacer el hombre El problema aquí es de entender bien que el amparo y protección de Dios está en andar en Su senda, en Su voluntad. Allí es donde estamos protegidos del mal, y recibimos las bendiciones de Dios. **Salmos 54:4** Dios es el que me ayuda; El Señor está con los que sostienen mi vida Hay protección y sustento en Dios. Otro atributo divino, que entra aquí también es la bondad.

Si el cristiano debe ser fuerte espiritualmente, esto también viene del atributo divino de que Dios nos da esta fuerza. **Salmos 28:7** Jehová es mi fortaleza y mi escudo; fui ayudado

2 Samuel 22:33 Dios es el que me ciñe de fuerza **Filipenses 4:13** Todo lo puedo en Cristo que me fortalece. Pero de nuevo, esto

no es una fuerza impersonal que nos fortalece, Dios es una persona, y por cuanto que nos acercamos a esta persona de Dios, así nos da. Es fiel también. Fiel a Sus principios y promesas.

Es provisión de lo que es necesario

Mateo 7:11

¿cuánto más vuestro Padre que está en los cielos dará buenas cosas a los que le pidan? Dios es fiel a nosotros, pero según los principios y las promesas que Él ha hecho. Si necesitamos o algo nos estorba en la vida, tenemos que orar a Dios pidiéndole por ello. (**Salmo 107:9; Hebreos 13:21; Salmo 23:1.** **Mateo 6:31**)

33 **Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas** De nuevo, la clave está en entender la persona de Dios, Sus atributos. Si es la voluntad de Dios suple nuestras necesidades, pero cuando primero ponemos las cosas del cielo en nuestras vidas.

Es educación en buenos caminos

Hebreos 12:6 **el Señor al que ama, disciplina, Y azota a todo el que recibe por hijo** 7

8

9

10

pero éste para lo que nos es provechoso, para que participemos de su santidad 11

después da fruto apacible de justicia a los que en ella han sido ejercitados Este atributo de Dios como Padre es que **busca el bien para sus hijos, pero no la satisfacción con darnos vicios y placeres.** Su bien es más complicado que esto, y Dios, aun si es necesario de usar disciplina con Sus hijos, lo hace. Él también es disciplinado en este punto.

Es de Poner Prioridades en la Vida

Jeremías 29:11 **yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, pensamientos de paz, y no de mal, para daros «el fin que esperáis»**

1 Timoteo 2:4

Para entender la persona y carácter de Dios, debemos empezar con Su voluntad. O sea, **quiere nuestro bien en la eternidad.** Los que pelean en contra de Dios, no ven este punto. A ellos les parece que Dios es un dictador. Pero no lo es.

El hombre, como representante de Dios, es como Dios. Es una persona que **tiene prioridades en su vida,** y pone el bien de otros, sus amados, antes de todo. Pero esto **no es de siempre darles regalos,** sino de **que anden bien en una forma de vida que les bendiga a ellos mismos.**

él enderezará tus veredas. La clave es **de fiar en Dios, o de tener fe y confianza en Dios,** en Su sabiduría, en saber lo bueno. Por la comunión con Dios, Él puede cambiarnos para que recibamos bendición.

Es de dar vida, buena vida

Romanos 6:23

la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro Dios nos creó, y nos dio vida en la tierra. Pero por el pecado, nuestro " " es la muerte, la maldad. Más que vida en un cuerpo humano en la tierra, **Dios puede darnos vida eterna.** Dios ha hecho toda la provisión, pero Dios la da solamente **cuando nosotros decidimos sujetarnos a la senda de Él.**

El punto que muchos cristianos no entienden es que **esta vida eterna está en los principios de Dios, cómo vivir ahora aquí en la tierra.** Es por la santidad y piedad de Dios.

Job 33:4

el soplo del Omnipotente me dio vida Cuando el cristiano busca vivir como Dios quiere, en Su voluntad, entonces esta persona tiene la vida eterna. Empieza por recibir a Jesucristo, el Salvador. Y sigue por vivir por Cristo.

Que Dios es masculino no es el punto. El punto es que Dios es así, proactivo, buscando ordenar las cosas correctamente. El hombre que quiere imitar a Dios, va a seguir el mismo camino.

Satanás nos intimida para que tengamos miedo o vergüenza de seguir a Dios con esta decisión y compromiso.. El cristiano fuerte que agrada a Dios no deja a nadie pararle de ser caballero como Dios.

Dios es varonil y caballero

Por David Cox



[doct095] v1 ©2025 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Génesis 1:27 **creó Dios al hombre a su imagen varón Dios no imita a los seres humanos,** sino Dios manda a los seres humanos de imitarle a Él, en Su imagen. **Juan 4:24** **Dios no tiene un cuerpo, y Jesús no tuvo un cuerpo antes de venir, pero tomó uno en la encarnación.** Entonces, la semejanza está en el hombre, y es similar a lo original en Dios. Dios es varonil, y el hombre debe imitar a Dios en este aspecto.

1 Corintios 16:13

portaos varonilmente Dios quiere que los seres humanos imiten el carácter de Él. Los humanos masculinos, varones, deben imitar este carácter de Dios, y específicamente, **portarse varonilmente.** Al lado de esto, **deben velar o vigilar,** siempre examinando su situación por los peligros. También **deben ser fuertes,** " ". La Biblia usa " " para la fuerza espiritual para los hombres, y " " para las mujeres, pero es casi lo mismo.

Cuando hablamos de " " estamos hablando de **un tipo de carácter que la persona toma.** Con su espíritu usa este carácter en actuar, de manifestar su carácter y espíritu. **Este carácter es el carácter de Dios.**

Satanás ha atacado a Dios para confundir al ser humano del carácter de Dios, y esto es por escandalizar el buen carácter de Dios. Satanás ha movido a unos hombres para que sean lo opuesto de lo que es este buen carácter de Dios.

Las mujeres rechazan a los hombres varoniles muchas veces porque Satanás les vincula con personas abusivas, que son lo opuesto a un varón de Dios.